

# BOLETÍN INFORMATIVO N° 165

## RECUPERACIÓN DE UNA MOTOCICLETA.



**Febrero 12 del 2025.** En el marco del Plan de Seguridad y Convivencia Ciudadana liderado por la Alcaldesa Municipal, el Comando de Policía de Cajicá logró con éxito la **recuperación de una motocicleta.**

Siendo aproximadamente las 20:15 horas del día de ayer, la Policía de Cajicá realizaba un puesto de control cerca del establecimiento San Jerónimo cuando observó una motocicleta aparentemente en estado de abandono. Ante esta situación, se llevaron a cabo labores de vecindario para ubicar al propietario; sin embargo, no fue posible encontrarlo.

En consecuencia, se procedió a verificar las placas del vehículo en el dispositivo PDA, lo que arrojó un antecedente positivo y confirmó la existencia de una denuncia por hurto. Posteriormente, la motocicleta fue puesta a disposición de la autoridad competente.

